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    В резиденции полномочного представителя Президента РФ в Северо-Кавказском
федеральном округе состоялось заседание постоянной окружной комиссии СКФО
Совета при Президенте РФ по делам казачества.  

      

  В нем приняли участие председатель Александр Писаренко, его заместитель Сергей
Пальчиков, члены комиссии из числа атаманов округов Терского казачьего войска:
атаман Аланского республиканского окружного казачьего общества ТВКО Эльбрус
Баскаев, атаман Кизлярского особого приграничного окружного казачьего общества
ТВКО Валентин Иванов, атаман Терско-Малкинского окружного казачьего общества
ТВКО Николай Любуня, атаман Сунжнеского окружного казачьего общества ТВКО
Василий Светличный, атаман Терско-Сунженского окружного казачьего общества ТВКО
Георгий Реунов. Также участниками заседания стали священник Терского войска
протоиерей Павел Самойленко, а также атаман краевого общественного движения
«Ставропольское казачье войско» Дмитрий Стригунов, представители органов власти
республик СКФО, краевого военного комиссариата, Главного управления минюста
России по Ставропольскому краю.  

  Перед рассмотрением повестки дня собравшиеся почтили память погибших в
результате трагедии в Кемерове минутой молчания.  

  Помощник полномочного представителя Президента Российской Федерации в
Северо-Кавказском федеральном округе Алексей Гасанов проинформировал членов
комиссии о состоявшемся в январе текущего года в Москве первом Большом круге
российского казачества, на который съехались более полутора тысяч казаков. Среди
них были как представители реестрового казачества, так и те, кто не входит
государственный реестр казачьих обществ. От Северо-Кавказского федерального
округа приняли участие более 100 казаков. Как прозвучало, на Большом круге
обсуждались вопросы реализации Стратегии государственной политики в отношении
казачества и создания Всероссийского казачьего общества. Была также затронута
важная тема консолидации казачества, в том числе и не реестрового. В настоящее
время профильной Комиссией по совершенствованию нормативных правовых актов в
отношении российского казачества Совета при Президенте РФ разработан проект
федерального закона «О развитии российского казачества». Документ позволит более
детально регулировать взаимодействие казачества с органами власти, возрождение
традиционных форм земледелия и землепользования, реализацию потенциала казачьих
обществ в интересах государства. На заседании были рассмотрены вопросы состояния
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образовательных учреждений, в том числе казачьих кадетских корпусов, реализующих
образовательные программы с использованием исторических и традиционных ценностей
российского казачества, а также ряд других тем, — сообщает официальный сайт
полпреда Президента России в СКФО.  

  

 

    

 

    

 

  

  Официальный сайт Терского Казачьего Войска   
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